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校長室だより №５

◆ 令和２年 ６月 ２２日（月）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

みんなで、笑顔の花を咲かせよう！Ｖｏｌ．２

「できたね！ １年生を迎える会」 ～お疲れ様、６年生～

４月２４日に行われる予定だった１年生を迎える会。コ

ロナの関係で出来るか心配しましたが、６年生が「絶対

やろう！」と計画を進めてくれ、１７日（水）に１年生と６年

生だけではありましたが、無事行うことができました。これを

行うために、６年生は休業中からメダル作りを行ったり、協

力してランチョンマットを作ってくれたりしました。ペアの６年

生に名前を呼んでもらい、プレゼントを受け取った１年生

はとても嬉しそうでした。いい会ができてよかったね。笑顔

の大きな花が咲きました！！

１年生のみなさん 中洲小学校へようこそ！

楽しい小学校生活を送るために、ナカスレンジャーといくつかの約束をしよう！

その１ ともだちを大切にしよう

そのためには 自分がされていやなことは人にしない

その２ みんなが気持ちよく過ごせるようにしよう

そのためには あいさつをしたり ルールを守ったりしよう

あぶないことは よくないぞ！

その３ 自分から挑戦しよう

そのためには 勉強も、生活も、いいと思うことは自分からどんどんしよう

この３つを守って行こう！

みんなが守っていけば、中洲小にはきっとたくさんの笑顔の花が咲くだろう！

ナカスレンジャーが見守っているぞ！

伝説の？

「中洲レンジャー」より

２～５年生も読んでね～！



- 2 -

初！梅ジャム作りに挑戦

とちのき１組さんは、毎年この時期にクラスの活

動で梅ジャムを作っています。しかし、今年はコロ

ナの影響で調理活動を控えているためジャム作りが

出来ず、「梅ジャムの作り方」というレシピと一緒

に梅を一袋届けてくれました。みんなで揃って校長

室まで来てくれて、「ちゃんと洗って作ってくださ

い。」「おいしいから作ってね！」などと言ってくれ

ました。レシピも上手に書いてくれてあり、その日

のうちに人生初の梅ジャム作りに挑戦しました！去

年とち１組さんが作ってくれたのには及びませんが

レシピのおかげで何とか無事作れました。（＞＜）

毎年やっている活動も、「コロナのせいでできない」ではなく、「今の状況の中でできるこ

とをやる」ことが大事なことだと思います。校内のいろんなところで、こんな新しい挑戦が見

られます。よく考える「たくましい中洲の子」ですね！

＊＊給食のメニューが休業前に戻っています。＊＊
６年生が児童会の目標として改めて「学校のルールを確認しよう」と

出してくれたため、学校再開のスタート時にした約束を再確認しながら

全校で生活しています。給食は徐々にメニューが増え、休業前の献

立に戻りましたが、みんなここまでやってきたことをしっかり生かして取り

組んでいます。私は１・２年の給食の配膳と給食室での片付けを手

伝っていますが、１年生の何気ない会話に心が和んだり、「校長先

生、頑張ってね～。」などと言ってくれる子もいて、（中洲の子は本当

に可愛いなぁ）と嬉しい気持ちになる毎日です。

【ボランティアの皆様、ありがとうございます】
先週より、学校に消毒ボランティアの方に入っていただ

いています。休業中は分散登校だったため、児童が帰った

午後職員がしっかり消毒作業をすることができたのですが、

学校再開に伴い下校後の時間を確保するのが難しくなり、

今まで職員が行っていた１部を「中洲小学校消毒ボランテ

ィア」の方々にお願いすることにしました。１日３名、そ

れぞれの分担に分かれて行ってくださっています。本当に

ありがたいです。

「何かすることがあったら言ってください。」と伝えてくださる保護者の方もいて大変心

強いですし、先週は「先生方で使ってください。」とマスクを１００枚届けてくださった方

や、お花を届けてくださった保護者の方もいます。本当にありがたいことです。

まだまだ通常通りにできないことが多くご心配やご迷惑をかけている部分が多いですが、

このまま学校生活が順調に送れることを心から祈るばかりです。

※分散参観日についての連絡を先週金曜日の学年便りに再度載せました。子ども達も感染防止に向け

精一杯取り組んでいます。保護者の皆様もどうかご理解ご協力をお願いします。

給食の残食を片付けてくれている

教頭先生と児玉先生


